

Hockey sobre patines | OK Liga

A seguir invictas

El Telecable se mide al Bigues i Riells sin Sara Lolo, que aún no está recuperada de su lesión

J. J.
Gijón

El Telecable Gijón juega su tercer partido en siete días y además con dos viajes por medio. Su rival de esta tarde, 19.45 horas, es el Bigues i Riells. Un contrincante de similar potencial a los dos anteriores, ante los que tuvo que emplearse a fondo para lograr la victoria.

Las gijonesas son favoritas a pesar de la baja de su capitana Sara Lolo, que ni siquiera se desplazó con el equipo, y las molestias que sigue arrastrando Marta Piquero, que solo jugará en caso necesario. Habrá de nuevo minutos, por tanto, para las más jóvenes, que el pasado miércoles ante el Sant Cugat ya tuvieron bastante protagonismo.

El cambio más importante en la plantilla del Bigues i Riells se ha producido en la portería, que está siendo defendida en los primeros partidos por la jugadora argentina Gabriela Cecilia Martín, que ha recalcado este año en el club catalán, mientras que como jugadoras de pista tienen un bloque en el que destaca Marta Borrás como principal referencia ofensiva, acompañada por jugadoras de calidad como Gala Solé o la italiana Erika Ghirardello, aunque esta última es duda por lesión.

Natasha Lee quiere que su equipo sea fiel a su tipo de juego, buscando mucho ritmo para generar peligro en el área rival y neutralizar los ataques del Bigues desde el ini-



La portuguesa Ana Catarina conduce la bola. | L. V.

cio. Las gijonesas llegan a este encuentro compartiendo liderato con el Vila-Sana y el Fraga, equipo este que será el próximo visitante en

Mata Jove y la primera gran piedra de toque para la plantilla gijonesa, no es vano es el vigente campeón de Europa.

Baloncesto | Tercera FEB

El Círculo Noega no se fía del Carbajosa, último clasificado

Nacho Galán advierte de que no puede haber relajación porque el rival «tiene una plantilla semiprofesional»

J. J., Gijón

El Círculo Gijón Noega no se fía de su rival de esta tarde, 19 horas, ya que visita la cancha del Carbajosa, último clasificado sin haber sumado punto alguno pero haciendo buenos partidos ante rivales potentes. Los gijoneses tuvieron la pasada jornada un excelente test para saber sus aspiraciones esta temporada ya que superaron con autoridad al Marín que, a priori, es uno de los equipos llamados a pe-

lear por una de las plazas de ascenso. El conjunto de Nacho Galán está ofreciendo un buen rendimiento y además con un juego atractivo para los aficionados debido a sus rápidas transiciones y mostrando también un potente juego interior. En las jornadas disputadas hasta el momento han sido diferentes los jugadores que han destacado en los partidos, lo que señala una plantilla compensada y de calidad que hace despertar esperanzas a los aficionados.

Será un partido que medirá al líder con el último, pero a estas alturas de la temporada, con solo cuatro jornadas disputadas, esta clasificación es poco significativa. El Círculo Gijón Noega es con diferencia el mejor en ataque con una media de 94,5 puntos por partido. Sin embargo, es en defensa donde sería necesario mejorar, ya que en ese apartado es el peor de los tres equipos, Círculo, Chantada y Culleredo, que marchan invictos hasta el momento.

BALONMANO

El Gijón busca ante el Sanse su séptimo triunfo consecutivo

El Balonmano Gijón quiere seguir manteniéndose invicto y colíder de la clasificación en la División de Honor Plata, para lo que necesita la victoria esta tarde, 18 horas, en la cancha del Alegre Sanse. Un rival que marcha en la sexta posición con tres victorias, un empate y tres derrotas, ya que ha jugado un encuentro más que las gijonesas, que por su parte suman todos los encuentros por victorias. El conjunto asturiano muestra la mejor defensa de su grupo con 149 goles encajados en seis jornadas, lo que hace una media de algo más de 24 por partido. Por contra el, Sanse mete más goles, 29 de media en un ataque que lidera Alba Fidalgo con 37 tantos. La reaparición la pasada jornada de Saray Trabanco aumenta el potencial ofensivo de las gijonesas. | J.J.

El Royal Premium visita al Arroyo, penúltimo clasificado

El Royal Premium visita la cancha del Recoletas Arroyo, 20 horas, con la intención de sumar una nueva victoria. La marcha hasta ahora en la liga hace que los gijoneses parezcan favoritos ya que se enfrentan al penúltimo clasificado, con tan solo una victoria. Sin embargo, ganar fuera de casa cada vez es más complicado, por lo que no ha lugar a la más mínima relajación por mucha diferencia que haya en la clasificación. El equipo pucelano es el segundo que más goles encaja de la categoría, de lo que tiene que aprovecharse el conjunto gijonés para sumar un nuevo triunfo que le permita mantenerse en las posiciones altas de la clasificación. Luis Madrazo está siendo por el momento el jugador más efectivo en el equipo de Gonzalo Aguirre. | J.J.

El Grupo Covadonga, lastrado por las bajas ante el Astillero

Partido complicado para el Grupo Covadonga, que visita a las 18 horas la cancha del Astillero con numerosas bajas por lesión, alguna de ellas de gravedad. A pesar de ello, los grupistas vienen de plantar cara y hacer sufrir nada menos que al Zamora, líder invicto, por lo que viajan con la moral alta y ganas de sacar algo positivo de la cancha cántabra. El Astillero marcha en la décima posición con seis puntos, uno menos que el Grupo, pero ha ganado en las dos últimas jornadas, por lo que parece que también está atravesando un buen momento de forma. Los grupistas se están mostrando como un equipo goleador hasta el punto de que son el tercer máximo goleador de la categoría con una media de 33 goles por partido. | J.J.

VOLEIBOL / SUPERLIGA 2

El CID Jovellanos, ante el Arona para volver a la senda del triunfo

El CID Jovellanos recibe al mediodía del domingo al Arona canario en un partido en el que los gijoneses quieren olvidarse de la derrota sufrida la pasada jornada, primera de la temporada, en un encuentro en el que no pudieron ofrecer el nivel que venían mostrando hasta ese momento. El partido se presenta igualado porque entre los dos equipos solo hay un punto de diferencia. Los canarios vienen de derrotar a uno de los equipos fuertes de la categoría, San Sadurniño, y lo hicieron con claridad, por lo que será un rival muy complicado. Los gijoneses son fuertes en casa y tratarán de hacer valer el factor cancha y el apoyo de la afición para quedarse con los puntos. | J.J.

Complicada salida del Grupo Covadonga a Torrelavega

El Grupo Covadonga tiene una salida muy complicada ya que rinde visita al Torrelavega, 18 horas, que esta temporada está protagonizando un gran inicio liguero y marcha con 10 puntos en la quinta posición de la clasificación. El Grupo, por contra, solo ha logrado vencer en un encuentro y con tres puntos es antepenúltimo, solo por delante del Arona y el Oviedo, que aún no han sumado. Las grupistas están acusando la juventud de su plantilla y además la cancha cántabra nunca ha sido fácil, máxime cuando el rival es el Grupo Covadonga, ya que entre ambos dirimen una especie de derbi del norte de España en la Superliga 2. Mejorar la faceta defensiva será clave para tratar de lograr un resultado positivo. | J.J.